

令和5年10月27日
倉敷市立天城小学校
保健給食部

学校給食参観、試食会の報告

秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

10月19日に、1~4年生の保護者を対象に「学校給食試食会」を行いました。

たくさんのご参加ありがとうございました。

当日のご様子とご参加いただいた方からのご感想・ご意見をご報告いたします。



～献立～
フィッシュバーガー
じゃがいものスープ
牛乳
クリーム大福

- ・我が子の給食の姿を見て良かった。
- ・家ではなかなか用意できない野菜の種類と量で沢山野菜を摂れる内容ありがとうございました。
- ・思っていたよりもスムーズに配膳していて感心した。



給食参観の様子



給食試食会の様子



- ・見た目は少し物足りないかな?と思ったが実際に食べてみるとボリュームがあり野菜も沢山摂れて大満足だった。
- ・久しぶりに給食を食べることができ、給食の様子も知れてとても貴重な体験ができた。
- ・栄養バランスもしっかり考えられていて子供達が絶賛しているパンも美味しいただけて良かった。
- ・事前に自分が食べられる量に減らすようアドバイスをしてくださっていることも知って負担なく給食を食べられて子供が自分自身の事を考えられると思った。
- ・ボランティアで給食当番をできたことも懐かしく嬉しかった。
- ・栄養バランスが考えられていて給食の存在が本当にありがとうございます。そして家でもできる範囲でバランスを考えようと勉強になった。

給食室 三宅先生からメッセージ

お忙しい中、給食試食会の参加ありがとうございました。

給食試食会は、4年ぶりの開催となり、今まで参加できなかった、2年~4年の保護者も対象としたため、多くの保護者が来られました。役員の方と一緒に考えた献立が好評だったことがとてもうれしかったです。天城小学校で作る給食は今年で最後になります。フィッシュバーガーのホキのフライは、学校で揚げた手作りです。給食センターになると、同じ献立名でも、このホキフライは、冷凍になるので、単独調理場の手作り献立を最後に食べてもらってよかったです。天城小学校で給食が作られるようになったのは、戦後から5年経過した、昭和25年6月です。令和6年7月で天城小学校の給食室はなくなり、74年の歴史に幕が降ります。天城小学校から給食室がなくなるのはさみしいです。児童の「今日の給食何?」「給食おいしかった」の声が聞けなくなるのもとてもさみしいです。天城小学校で作る給食の最後の日まで、安心・安全で楽しい給食時間を届けられるように、給食室一同がんばります。